

Ateliers des parents

www.citoyenparent.be

Infos

Questions

Convivialité

Expérience

Séparations parentales: quelle juste place pour l'enfant ?

Dans la majorité des cas de séparations, «l'intérêt des enfants» est souvent placé au centre des arrangements, au risque, dans les situations les plus conflictuelles, de servir d'alibi ou de justification à la position d'un parent et de s'éloigner d'une attention sereine à l'enfant et à ses besoins. C'est donc plutôt une «juste place» qu'il s'agira de trouver pour préserver l'enfant. Mais quelle est-elle?

avec **Olivier Limet**, licencié en politique économique et sociale, membre d'une équipe pluridisciplinaire en psychiatrie.

Mardi
04 Octobre 2011
de 20:00 à 22:00

Floreffe

Salle communale
rue Joseph Piret

Participation aux frais
2€

Contact

081/45.13.46

Un projet organisé en partenariat avec La Ligue des familles de Floreffe et l'AMO «Passages» de Namur. Proposé par le centre culturel de Floreffe en partenariat avec le Conseil d'Arrondissement d'Aide à la Jeunesse de Namur.

